

PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Dimanche 17 juin 2012 – 11^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Etre prêtre

Un simple billet pour exprimer quelques sentiments personnels.

Je suis né dans une famille dite « animiste » religion traditionnelle au Burkina et c'est à l'école primaire que j'ai rencontré le Christ à travers le catéchisme qu'enseignaient les pères blancs.

Je fus impressionné non seulement par leur vie et par la célébration de la messe : leur proximité et leur disponibilité ont contribué à faire naître en moi ce désir d'être prêtre. Leur mission était de « vivre avec les gens, partager leur quotidien » : ainsi ces prêtres participaient au développement du village (ex. : réparation des routes, soins les malades). A l'âge de 11 ans, notre institutrice nous pose une question sur l'avenir : « Que voulez-vous faire plus tard dans la vie ? ». Certains répondent président, ministre, policier et nous étions deux à dire « prêtre » sans savoir où cela nous mènera. Oui : « si le Bon Dieu t'appelle, qu'est-ce que tu lui diras ? » - Oui... Un choix de Dieu ! Ma joie d'être prêtre !

Jésus a dit un jour : « Si quelqu'un quitte pour moi et pour la Bonne Nouvelle sa maison ou ses frères, son père, sa mère, il recevra cent fois plus dans le temps où nous vivons maintenant et dans le monde futur, la vie éternelle ».



C'est vrai : prêtre, je n'ai pas tout à fait quitté ma famille, car les chrétiens qui m'entourent sont une autre famille aussi importante qui me soutient, par l'amitié, la confiance... et l'exigence. Je dirai que les liens sont parfois plus forts qu'avec des membres de ma propre famille, surtout quand on a vécu ensemble des événements forts qui nous ont soudés. Essentiellement, pour moi, la joie d'être témoin de l'action de Dieu chez des personnes que Dieu a mises sur ma route, et cela particulièrement à travers les sacrements, d'être en quelque sorte le modeste « canal » par où la grâce passe. Je découvre ce que c'est que d'être père... car je partage les joies, les espérances et les peines de tout un peuple qui m'a été confié par le Seigneur. Je suis émerveillé par les attentes et les exigences de vie évangélique souhaitées par les jeunes générations, la beauté des liturgies et le soutien de la prière fraternelle. De nombreux fidèles laïcs essaient d'être lumière du Christ dans leurs quartiers, leurs professions, leurs familles... Le prêtre ne travaille pas seul : avec les prêtres de la paroisse, l'équipe d'animation paroissiale, le conseil économique paroissial, nous essayons de servir le mieux possible pour la plus grande Gloire de Dieu !

« Être prêtre aujourd'hui, c'est une belle manière d'être homme » a dit Mgr Giraud : alors travaillons et prions pour les vocations. Les Actes des Apôtres sont un appel de Dieu pour aujourd'hui.

Père Boniface

**Ordination
de
Teddy Eloko
Monginda
Dimanche 24 juin
A 16h
A la cathédrale de
Créteil**

(voir au verso)

**Marche Groupe séparés-
divorcés-remariés
Samedi 30 juin
A 9h45 Bois de
Vincennes**

**Soirée film/débat
Avec les roms de Roumanie
Samedi 30 juin à 19h
A la crypte de Notre-Dame
de la Merci à Fresnes**

*« Qu'il est bon de rendre
grâce au Seigneur, de
chanter pour ton nom,
Dieu Très-Haut. » Ps. 91*

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h30

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Permanence Père Boniface : jeudi 17h-19h à St Jean

Ordination de Teddy Eloko Monginda

Dimanche 24 juin à 16h à la cathédrale de Créteil

Notre évêque, Mgr Michel Santier, ordonnera prêtre Teddy Eloko Monginda **le dimanche 24 juin à 16h à la cathédrale de Créteil.**

Certains d'entre vous se souviennent sans doute de Teddy : il a habité plusieurs années à Cachan et était engagé notamment dans l'accompagnement des catéchumènes. Nous sommes tous invités à partager sa joie en participant à la messe ou en nous unissant par la prière.

Témoignage de Béatrice, nouvelle confirmée adulte

« Dimanche 3 juin 2012, j'ai reçu le sacrement de la Confirmation au terme d'une année de préparation après le sacrement de l'Eucharistie.

Durant ce cheminement, j'ai vécu des moments forts de prière et de grands et petits rassemblements communautaires (pèlerinages, retraite, aide aux personnes âgées et rencontres d'accompagnement). Toutes ces étapes m'ont permis de rencontrer des personnes totalement dévouées, tournées vers le service du prochain dans la plus grande simplicité, et de faire ainsi l'expérience d'une joie enracinée en Jésus.

A des moments, cette joie a été mise à l'épreuve du doute. Celui de ne pas pouvoir discerner ce à quoi je suis réellement appelée dans cette nouvelle vie de confirmée.

Mais c'est forte et confiante en la présence de Jésus, par le don de son Esprit-Saint, que je m'ouvre aujourd'hui à cette nouvelle dimension de ma vie chrétienne. »

Ecole de prière

La prochaine école de prière pour les enfants de 6 ans à 10 ans, prévue du 9 au 11 juillet, dans les locaux de la fondation d'Auteuil à Orly, s'inscrit dans la démarche diaconia 2013 « Servons la fraternité ».

Les enfants seront invités durant ces trois jours à faire une expérience de fraternité qui les fera grandir à travers la « prière sous toutes ses formes ». Si vous avez des enfants, des petits enfants, neveux, voisins ...des enfants que vous accompagnez, avez-vous pensé à leur proposer ce temps, peut être seront-ils heureux de vivre cela, alors n'hésitez pas.. Il reste encore quelques places.

Contacts : 06 76 18 95 64 / moniquemarechal@yahoo.fr
06 84 1450 64 / s.quenard@laposte.net

Découvrir Madagascar

Le Secours catholique, en partenariat avec d'autres associations, vous propose un **voyage équitable à Madagascar du 28 septembre au 12 octobre 2012.**

Date de clôture des réservations : 30 juin

Contact : Délégation du Val de Marne 01 45 17 01 70

Soirée de départ des sœurs de Charité

Samedi 9 juin, nous avons dit merci aux sœurs Notre-Dame de Charité au cours d'un repas festif et bien sympathique à st Jean. Elles s'en vont chacune vers une autre mission. Au cours de la soirée, Louisa a témoigné de ce qu'elle avait vécu avec sœur Solange dans l'accompagnement au baptême :

« En ce samedi 9 juin, nous avons, après la messe, pu partager en toute convivialité, le pot de l'amitié ainsi qu'un repas préparé par chacun d'entre vous. Moment de partage dans une bonne ambiance où j'avais ressenti un pincement au cœur. Je ne pouvais m'empêcher de repenser à tout ce que j'avais vécu avec sœur Solange, il me faudrait des pages entières pour vous relater ce que nous avons vécu en 3 ans.

Participer au catéchuménat est une démarche exigeante, mais qui grâce à sœur Solange fut une source de joie tant pour moi que pour la communauté qui nous entoure. J'ai compris durant ses trois années de préparation, que ceux qui se mettent en marche vers le baptême découvrent qu'ils ne sont pas seuls sur ce chemin d'espérance. La rencontre régulière avec sœur Solange fut un temps fort d'amitié et de partage : "le catéchuménat m'a rapproché de Dieu. J'ai appris à connaître la grandeur de son amour."

Et pour tout cela, je te dis encore merci Solange pour ta disponibilité, ta gentillesse, ta douceur, et pour m'avoir tendu la main jusqu'au baptême et la confirmation. Je te souhaite à toi ainsi qu'à vous toutes une bonne continuation, que Dieu continue à vous guider, qu'Il vous bénit pour tout ce que vous avez et allez accomplir à ses côtés. »

Bilan de la brocante

Samedi 2 juin dernier a eu lieu la première brocante printanière de la paroisse : un succès ! Les habitués des Journées d'Amitié ont beaucoup apprécié qu'une brocante soit organisée aux beaux jours : les activités pour les enfants, animées par les jeunes de l'aumônerie, ont eu du succès, tout comme la buvette. Les stands de vêtements d'enfants et d'adultes, installés dans la cour, ont également très bien fonctionné. L'excellente recette et la bonne ambiance ont été telles que l'expérience de la brocante au printemps sera renouvelée l'année prochaine.

Merci à toutes et à tous de votre participation !

Nos joies

Baptêmes : Sandro VERETOUT le 23 juin
Ayahna et Shana LIWSZYC, le 24 juin
Jayan MONTAUTUN, le 24 juin
Maureen CELESTE, le 24 juin
Elio et Calie FERNANDES, le 24 juin
Livia ALHO-MEIRELES, le 24 juin

Nos peines

Funérailles : Joseph BOZEC le 6 juin

CALENDRIE

Mardi 19 juin	18h30	Cathédrale Créteil	Messe action de grâce – départ de Mr Gérard Vauléon, économiste diocésain
Mercredi 20 juin	19h	Ste Germaine	Réunion équipe d'accueil
Mercredi 20 juin	20h30	St Jean	Réunion bilan catéchisme
Samedi 23 juin			Réunion bilan de l'EAP
Dimanche 24 juin	12h	Ste Germaine	Réunion bilan catéchuménat
Dimanche 24 juin	16h	Cathédrale Créteil	Ordination de Teddy Eloko Monginda
Mercredi 27 juin	20h15	Ste Germaine	Réunion bilan avec les accompagnateurs du catéchuménat